
8 Pièces

252 m²

Réf. 282

3 950 000 €

La Croix-Valmer
Maison à vendre (83420)
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Située  proche  de  la  Route  de  Ramatuelle,  entre  Ramatuelle  et  La

Croix-Valmer,  à  1km  de  la  plage  de  Gigaro,  cette  propriété  possède

toutes les critères d’une maison de vacances parfaiteLa propriété a été

totalement  et  superbement  rénové  à  l’intérieur  et  extérieur,  inclusif  du

jardin, piscine et fosse septique.On a 6 chambres, dont l’une se trouve

au rez de chaussée, qui la rend une maison de vacances parfaite et/ou

une  maison  de  location.La  propriété  est  orientée  pleine  sud  et  profite

d’une  belle  mais  petite  vue  mer  et  se  situe  à  1km  de  l’une  des

meilleures plages du secteur.Avec toutes ses ...

Situated off the Route de Ramatuelle between La Croix-Valmer and Ramatuelle, just

1km from Gigaro Beach, this property offers all the amenities for the perfect holiday

home.The property has been completely refurbished both inside and outside to the

highest  standards,  including  the  pool,  garden  and  the  Septic  Tank.There  are  6

bedrooms  in  all,  one  on  the  Ground  Floor  and  5  upstairs,  making  it  a  perfect

holiday home and/or rental investment property.The property faces south and has a

good sea view and is just a 1km walk (or drive) from one of the finest beaches in

the area.With all the amenities ...
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